**Кут Хуми**

**Кокина Алина**



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Второй курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**24(08)**

**Синтезность Воли Отца-Человек-Субъекта. Рождение Служащего-Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Землянина**

**ПРАКТИКИ**

Краснодар

23-24.09.2023

Оглавление

[Практика № 1. Стяжание разнообразия Времени для Человечества Планеты Земля. Вхождение в Синтез 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. 3](#_Toc148978896)

[Практика № 2. Стяжание Частей, Систем, Аппаратов, Частностей и Компетенций Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека Землянина. 6](#_Toc148978897)

[Практика № 3. Стяжание Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца 24-го архетипа 9](#_Toc148978898)

[Практика № 4. Стяжание Времени ИВО в Части, Системы, Аппараты, Частности и Компетенции каждого. 16 видов Времени ИВО. 11](#_Toc148978899)

[Практика № 5. Стяжание Части Синтезность Воли ИВО. 13](#_Toc148978900)

[Практика № 6. Стяжание ночного и дневного обучения у ИВАС Кут Хуми Фаинь. 15](#_Toc148978901)

[Практика № 7.Стяжание ночного обучения. Стяжание Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца, Плана Синтеза. 16](#_Toc148978902)

[Практика № 8. Завершение Учебной практики 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. Преображение и перевод мировых Зданий и Здание ИВДИВО-Полиса Изначально Вышестоящего Отца в 24-й архетип. Развёртка нового имперского стиля на 23-24-х этажах мировых Зданий и Здание ИВДИВО-Полиса Изначально Вышестоящего Отца 24-го архетипа. Стяжание Служебных Здании в ИВДИВО-Полисе Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в 448-м архетипе и 960-м архетипе. 20](#_Toc148978903)

[Практика № 9. Стяжание Компетенций: вторую Метапланетарную, вторую ИВДИВО-Метапланетарную, вторую Метагалактическую, вторую ИДИВО-Метагалактическую 27](#_Toc148978904)

[Практика № 10. Стяжание здания подразделения ИВДИВО Краснодар в пятой Октаве (517-й архетип огня-материи ИВДИВО) 28](#_Toc148978905)

[Практика № 11. Стяжание Части Тело Человека-Землянина Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца 30](#_Toc148978906)

[Практика № 12. Стяжание Планического тела и Прапланического тела Изначально Вышестоящего Отца 32](#_Toc148978907)

[Практика № 13. Стяжание Части ИВДИВО-тело времени Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Времени ИВО в развитии Империи на Планете Земля 34](#_Toc148978908)

[Практика № 14. Итоговая практика 36](#_Toc148978909)

**1 день 1 часть**

**Время: 1:14:47-1:48:37**

# Практика № 1. Стяжание разнообразия Времени для Человечества Планеты Земля. Вхождение в Синтез 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза.

*Мы возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, разгораемся Ядрами Синтеза пройденных Синтезов. Кто был на Съезде — Ядром Съезда. И возжигаясь, разгораемся огнём в Хум. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 24-го архетипа. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим и разворачиваемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь на 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 912-ю стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактику ФА. Встали, развернулись перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим проникновенности каждого из нас и синтез нас Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, насыщаемся. И проникаясь, насыщаясь, концентрируемся. И мы, проникаясь, насыщаясь, концентрируемся все. Проникаемся каждой клеточкой, синтезом всех Частей, тел. Проникаемся: реснички, ноготки, каждый волосок, подошва стоп. Прониклись.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Изначально Вышестоящего Отца 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь просим заполнить, просим насыщения плотности, компакта Синтеза каждого из нас. И начинаем насыщаться, заполняться, компактифицироваться, концентрироваться Синтезом: руки, ноги, стопы. Просим заполнить каждую Часть, Систему, Аппарат, Частность каждого из нас. И продолжаем концентрироваться, компактифицироваться, уплотняться Синтезом 24-го Синтеза. И заполняясь, концентрируясь, насыщаемся всем стяжённым, возожжённым. Заполнились.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем явление Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем форму Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 64 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть 64 инструмента каждого из нас и синтез нас. И разворачиваемся в Совершенной Естественности первого инструмента до Совершенной Отцовскости каждым из нас и Синтезом нас, развёртываясь Зерцалом, разворачиваясь новым Мечом, Совершенным Витиём, Совершенной Симатикой. Разворачиваемся Совершенной Ипостасностью каждым из нас, Совершенной Служащестью, Совершенным Телом, Совершенной Стратегией и так далее. Проникаясь, возжигаясь, разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас. И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим заполнить каждого из нас, преобразить каждого из нас в явлении Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И проникаясь, заполняясь, возжигаемся, преображаемся инструментами. И проникаясь, заполняемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем восемь Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, восемь Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и развернуть в Человечестве Планеты Земля восемь видов Времени Изначально Вышестоящего Отца от Времени Человека до Времени Отца. И просим развернуть Время для Человека — 100 лет, Время для Посвящённого — 1000 лет, Время Служащего — 10 тысяч лет, Время Ипостаси — 100 тысяч лет, Время Учителя — 1 миллион лет, Время Владыки — на 10 миллионов лет, Время Аватара — на 100 миллионов лет и Время Отца — на 1 миллиард лет, соответственно, каждому из нас и всему Человечеству Планеты Земля. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Просим развернуть данное Время каждому Человеку, Отцу-Человеку-Субъекту, каждому Человеку на Планете Земля, развернув новое Время жизни, действий Человечества Планеты Земля от Человека до Отца в пределах 1 миллиарда лет, но в пролонгацию на перспективу дальнейшем с возможностью действия жизни Человечества Планеты Земля на 10 миллиардов лет Новой Эпохи. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 24-го архетипа и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 977-ю стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактику ФА. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся в форме Ипостаси. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить каждого из нас, концентрировать, компактифицировать данным Синтезом. Просим насыщения, уплотнения Синтезом каждой клеточки, Части, Системы, Аппарата, Частности каждого из нас. И проникаясь, насыщаемся, концентрируемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего и стяжаем Ипостась 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. Стяжаем Творение Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтез нас. И просим развернуть каждого из нас Ипостасью 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза в Творении каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом 24-ми Метагалактическими Философскими Чтениями Синтеза. Синтезом 24 Синтеза — уточнение. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца сжечь любые некорректные записи Времени каждого из нас на решение, усмотрение Изначально Вышестоящего Отца ракурсом этого воплощения, предыдущих воплощений, рас, эпох цивилизаций, которые некорректны, которые Отец считает необходимыми сжечь в каждом из нас. Просим за них мысленно прощение. Некорректные, неадекватные записи Времени.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь видов Времени Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и каждому Человеку на Планете Земля. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Время Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждому Человеку на Планете Земля в явлении 100 лет. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Время Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого на 1000 лет. Стяжаем Время Служащего на 10 тысяч лет. Стяжаем Время Ипостаси на 100 тысяч лет. Стяжаем Время Изначально Вышестоящего Отца Учителя на 1 миллион лет. Стяжаем Время Владыки Изначально Вышестоящего Отца на 10 миллионов лет. Стяжаем Время Изначально Вышестоящего Отца Аватара на 100 миллионов лет. И стяжаем Время Отца на 1 миллиард лет каждому Человеку на Планете Земля и каждому из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Время Изначально Вышестоящего Отца и просим у Изначально Вышестоящего Отца установить восемь видов Времени Изначально Вышестоящего Отца на Планету Земля в жизни, развитии Человека-Отца, Человека-Посвящённого, Человека-Служащего, Человека-Ипостаси, Человека-Учителя, Человека-Владыки, Человека-Аватара, Человека-Отца Человечеством на Планете Земля в развитии Времени до 1 миллиарда лет непрерывности существования Человечества Планеты Земля. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца данное количество Времени. Проникаемся,заполняясь, возжигаясь, вспыхиваем новым Временем Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым возожжённым каждым из нас и синтезом нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем, укутываем Время по Планете Земля. Просим преобразить Время Человечества Планеты Земля жизнью, развитием Новой Эпохи на новые расы шестой расы, перспективной седьмой расы на 10 миллиардов лет. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, укутываем Планету Земля Временем Изначально Вышестоящего Отца. И мы укутываем Планету Земля. Разворачивая, укутываем Планету Земля. Вспыхивает Время. Отец говорит вам в Зале: «Установлено».*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Время Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И проникаясь, просим заполнить, преобразить каждого из нас Временем Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым в каждом из нас и синтезом нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И проникаясь, просим преобразить каждого из нас явлением нового Времени Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, вспыхиваем этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И в физическое Время тоже. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая этим, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**Время: 02:31:38-03:02:16**

**Практика № 2. Стяжание Частей, Систем, Аппаратов, Частностей и Компетенций Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека Землянина.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 24-го архетипа.*

Первый раз я назвала полностью цифры, сейчас буду слегка сокращать.

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 912-ой стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактику ФА. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись в Зале перед Аватарами Синтеза. Разворачиваясь в форме Ипостасей 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть и перевести все Части каждого из нас из предыдущих архетипов нижестоящих в 24-й архетип и просим развернуть данные Части по стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактике Фа. От первой до 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976-ой. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И проникаясь, заполняясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И стяжаем 8192 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить каждую Часть, Систему, Аппарат, Частность каждому и просим развернуть новые Части, Системы, Аппараты, Частности каждого из нас и синтез нас, новые Компетенции ракурсом данного архетипа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И возжигаясь, разворачиваясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 24-го архетипа на 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 977-ю стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактику ФА Человека-Землянина. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваясь в форме Ипостаси 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца сжечь любые некорректные записи, накопления, концентрации, блоки, насыщенности, накопленности каждого из нас. Любые некорректности, любые несоответствия этому, любые негативные насыщенности этого воплощения, предыдущего воплощения, расовых цивилизаций. Любые связки некорректные между Частностями и любые прочие, все во всём. И просим у Изначально Вышестоящего Отца прощения за любые деяния, недеяния каждого из нас, некорректные, неадекватные, ненужные, любые проявления или своеволия, или наоборот исполненного, неисполненного каждого из нас. Сказанного, некорректно сделанного, подуманного и так далее. Все во всем каждого из нас. Просим у Изначально Вышестоящего Отца прощения, просим сжечь эти накопления и записи в каждом из нас. И проникаясь, пережигаемся в Зале Отца.*

*«Сожжено», - сейчас в Зале говорит Изначально Вышестоящий Отец.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим перевести все Части каждого из нас из всех предыдущих архетипов в 24-й архетип. И просим развернуть, сформировать, сотворить новые Части Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и стяжаем 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976-рицу Частей, Систем, Аппаратов и Частностей, Компетенций каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим заполнить, развернуть, сотворить каждому из нас максимально активные, дееспособные, действенные, развитые Части каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою.*

*И проникаясь, разворачиваемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Просим заполнить, концентрировать, уплотнить, развернуть Части, Системы, Аппараты, Частности, Компетенции Изначально Вышестоящего Отца от Прав Синтеза, Виртуозности Синтеза, Посвящений до Должностной Компетенции каждого из нас и синтез нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся Синтезом. И проникаясь, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим развернуть Части каждого из нас в 24-ом архетипе от первой стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа до 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976-ой, развернув Части, Системы, Аппараты и Частности каждого из нас. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16512-риц каждому из нас и синтезу нас от Человека синтезфизичности до Отца. И просим развернуть данные Части каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою в их максимальной дееспособности, действенности, качестве, активности, развитости, масштабности и иных других качеств, свойств, специфик каждого из нас и синтез нас.*

*И, возжигаясь, разворачиваемся этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем в каждую Часть 16-рицу ИВДИВО-разработки от Компетенций до Качеств каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь, заполняемся. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым и возожжённым. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 16-рицу Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Отца Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Я-настоящего каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. Проникаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. И просим преобразить каждого из нас в явлении Я- настоящего. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И проникаясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем обучение, образование, развитие, воспитание Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, Компетенций каждого из нас, вспыхиваем этим. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить.*

*И возжигаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаемся этим. И эманируем все стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца подразделения Краснодар, эманируем в подразделение Новороссийск, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем этим. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**Время: 03:16:19-03:32:26**

**Практика № 3. Стяжание Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Ядра Огня Изначально Вышестоящего** **Отца 24-го архетипа**

*Мы возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза даже, в принципе, только с Кут Хуми. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 24-го архетипа и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главе Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми*

*Переходя на 1 квинтиллион 152 квадриллионов 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 912-ю стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в Зале перед Аватаром Синтеза Кут Хуми. Разворачиваемся в форме Ипостась 24-го Философского Чтения Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть Ядро Огня, Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, И стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас и Синтеза нас синтезфизически собою. Где Ядро Синтеза разворачивается, записывается в Ядро Огня. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

Ядро зависло перед вами. Впитываем Ядро в Хум, в область грудной клетки: плотное, горячее. Оно немножко крутящееся, то есть, оно не статичное. Впитали.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, преображаясь, вспыхиваем Ядром Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, разгораясь этим.*

Это в Зале, просто, Изначально Вышестоящая Аватаресса Фаинь заходит, она поправляет вам Части, она с вами взаимодействует, но она сказала, просто, с ней мы не синтезируемся, не стяжаем Огонь. Но при этом Аватаресса Синтеза Фаинь в Зале. Вы можете посмотреть, просто, как она подходит к вам. Вас просто отстраивает для впитывания разворачивания Ядра Аватара Синтеза Кут Хуми.

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждого из нас и Синтезом нас синтезфизически собою. Сливаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза. И сливаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 1 квинтиллион 152 квадриллионов 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 977-ю стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваясь в форме Ипостасей 24-го Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Огня. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца 24-го архетипа. И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и проникаясь, возжигаясь вспыхиваем в явлении Ядра Огня, впитали.*

Ядро Огня тоже горячее, оно такое более плотное, более крупное, я бы сказала. Если Ядро Огня Синтеза Кут Хуми было более мелкое, но очень компактное, такое более плотное, жесткое, даже, в какой-то мере. То здесь наоборот, Ядро больше, но оно более мягкое, если по консистенции, по ощущению оно как бы мягче внутри, когда оно входит в тело, оно как бы, знаете, туда ныряет в Хум.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Явление Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтеза нас ракурсом 24-го Синтеза. И проникаясь, мы сливаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и разворачиваясь, вспыхиваем прямым Явлением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтеза нас. И проникаясь, сливаясь, возжигаясь, разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, вспыхиваем. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь. Мы возвращаемся в физическое тело. И проникаясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И разворачиваясь, вспыхиваем Ядром Огня, Ядром Синтеза. И эманируем все стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участников данной практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 00:48:45-1:20:17**

# Практика № 4. Стяжание Времени ИВО в Части, Системы, Аппараты, Частности и Компетенции каждого. 16 видов Времени ИВО.

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Аватар Синтеза Кут Хуми приглашает выйти на тренировку в один из его залов. Пойдём к Кут Хуми 448.*

*Возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-го архетипа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-го архетипа, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза в форме Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь 1квинтиллион 152квадриллиона 921триллион 504миллиарда 606миллионов 846тысяч 976 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим развернуть Время Изначально Вышестоящего Отца в каждую Часть, Систему, Аппарат, Частность, Компетенции каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 16 видов Времени Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, от Времени Человека синтезфизичности до Времени Отца. И Время в каждую из 16-ти 512-риц Частей каждого из нас от Базовых Частей до Всеединых Частей каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить каждого из нас явлением двух видов Времени Изначально Вышестоящего Отца: Времени личного, субъективного, в явлении Человека-Землянина каждым из нас и второго вида Времени Должностно Полномочного подразделения Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар или Новороссийск. И проникаясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаемся этим. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым возожжённым каждым из нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 513-го архетипа огня-материи и переходим в Ядро Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, в Зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Встали, развернулись в Зале пред Отцом. Итак, мы в Зале Изначально Вышестоящего Отца встроились. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся в форме Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И мы синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1квинтиллион 152квадриллиона 921триллион 504миллиарда 606миллионов 846тысяч 976 видов Времени Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить, напитать, концентрировать Временем Изначально Вышестоящего Отца каждую Часть, Систему, Аппарат, Частность, Компетенции каждого из нас. И проникаясь, напитываемся, наполняемся, концентрируемся. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, разворачиваясь Новым Временем Изначально Вышестоящего Отца в каждой Части каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая всем стяжённым, возожжённым.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 видов Времени Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Время Изначально Вышестоящего Отца Человека-синтезфизичности, Человека–Посвящённого, Человека –Служащего, Человека–Ипостаси, Человека–Учителя, Человека–Владыки, Человека–Аватара, Человека–Отца, Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собой. Проникаясь, разворачиваясь, возжигаемся 16-рицей Времени каждым из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Время Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении Должностно Полномочного подразделения Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, своё подразделение называете, и просим наделить нас Временем Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, вспыхиваем Новым Временем.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Время Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении, называете своё Имя, Фамилию Человека Планеты Земля. И проникаясь, просим наделить каждого из нас Временем Изначально Вышестоящего Отца и заполнить (это какие-то ваши личные дела, ваши личные возможности). "Впитали", - Отец сказал. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас синтезфизически собою. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Нового Времени Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Время развернулось. Попробуйте сейчас почувствовать, как волна по телу прошла.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, вспыхивая, разворачиваясь Временем Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Время развернулось в физическое тело. Эманируем всё стяженное, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделение участников данной практики, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем этим. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 01:45:24-02:01:19**

# Практика № 5. Стяжание Части Синтезность Воли ИВО.

*Возжигаемся* *Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-го архетипа. И возжигаясь, синтезируясь, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца,**Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись перед Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в форме Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь мы стяжаем 16 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16 Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Части - Синтезность Воли Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть Синтезность Воли Изначально Вышестоящего Отца от Базовых Частей до Всеединых Частей каждого из нас и синтез нас и проникаясь, возжигаясь, просим развернуть Часть, Системы, Аппараты и Частности данной Части Частность - Время, Аппаратом - Аннигиляция, Системой части - Магнитность каждого из нас и синтез нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. Проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И просим развернуть, сформировать Части Системы Аппараты и Частности.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 1квинтиллион 152квадриллиона 921триллион 504миллиарда 606миллионов 846тысяч 976 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в развёртывании Частности - Воля Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И проникаясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 513-го архетипа, в Ядро Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Встали, развернулись пред Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваясь в форме Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть - Синтезность Воли Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим сотворить Синтезность Воли Изначально Вышестоящего Отца ракурсом от Человека синтезфизичности до Отца. И стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца от Человека синтезфизичности до Отца каждого из нас и синтез нас, и проникаясь, возжигаемся этим.*

*И далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и просим развернуть 8192-ричное выражение Частности - Синтезность Воли каждого из нас. То есть, в одной 512-рице две Частности Синтезности Воли в явлении Синтезности Воли и Прасинтезности Воли каждого из нас и синтез нас в явлении Базовых, Цельных, Метагалактических, Октавных, Архетипических, Совершенных, Однородных, Всеединых Частей каждого из нас и синтез нас ракурсом 16-рицы от Человека синтезфизичности до Отца каждого из нас и синтез нас. И проникаясь, заполняясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Разворачиваемся новым выражением Части - Синтезность Воли. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1квинтиллион 152квадриллиона 921триллион 504миллиарда 606миллионов 846тысяч 976 Частностей Время каждому из нас и синтезу нас Синтезности Воли. Просим преобразить каждого из нас Частностями.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Время Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Просим заполнить каждого из нас Огнём Времени в развёртывании Части Синтезность Воли и просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить Системы, Аппараты: Магнитность и Аннигиляцию каждого из нас и синтез нас и проникаясь, возжигаясь, разворачиваемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8.5 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8.5 миллиардов Синтезностей Воли каждому человеку на Планете Земля. Стяжаем 8.5 миллиардов Времени Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку на Планете Земля. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем Время по Планете Земля. И просим сотворить у каждого человека на Планете Земля Часть Синтезность Воли Изначально Вышестоящего Отца с её Системами, Аппаратами, Частностями. Развернули. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, просим преобразить каждого. И возжигаясь, преображаясь, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело и возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделение участников данной практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 02:01:23-02:02:20**

# Практика № 6. Стяжание ночного и дневного обучения у ИВАС Кут Хуми Фаинь.

*Возжигаемся* *Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 24-го архетипа. Синтезируемся с Кут Хуми Фаинь 1квинтиллион 512 квадриллионов 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 912-й стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в форме Ипостаси 24-го Синтеза. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим принять на ночное и дневное обучение каждого из нас 24-ми Метагалактическими Философскими Чтениям Синтеза. Возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая этим, эманируем всё стяженное, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделение участников данной практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 1:17:08 – 1:56:17**

# Практика № 7.Стяжание ночного обучения. Стяжание Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца, Плана Синтеза.

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта, возжигаясь, разгораемся Синтезом всех Ядер Синтеза.*

Вот еще Аватар, пока вы возжигаетесь, добавил, что у него целое направление гематологии, то есть как раз пожилые люди, продолжительность жизни, чтобы старость была в радость, подвижность, чтобы никаких сложностей не было с головным мозгом, это тоже Константин. Он сказал, что он специалист, профессор наук по гематологии – кровь, то, что связанно с кровью, с жидкостью. Он показывает множество дипломов разных, открытий, которые он делал. Он разрабатывает, ведёт эту тему на данный момент. Может быть, как пройдет какое-то время будет что-то ещё. Если есть пожилые люди, допустим, можно выходить к нему и стяжать время для того, чтобы было легче старость пережить, чтобы она была активной, веселой, чтобы не унывать уже от того, что время закончилось. Если у кого-то есть пожилые родители, знакомые, можно к Аватару Синтеза, он занимается этим направлением. Если Аватаресса это малыши, то Аватар – взрослое населению, плюс направление гематологии. Всё, теперь точка.

*Мы, далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 24-го архетипа, Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, 1 квинтиллион 152 квадриллионов 921 триллионов 504 миллиардов 606 миллионов 846 тысяч 912 стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Землянина. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, переходим в Зал 24-го архетипа на 1 квинтиллион 152 квадриллионов 921 триллионов 504 миллиардов 606 миллионов 846 тысяч 912 стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Землянина. Встали, развернулись перед Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. Встали, развернулись, и мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И проникаясь, насыщаемся Синтезом Синтеза. И проникаясь, насыщаемся, концентрируемся, впитываем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, насыщаемся каждой клеточкой, Частью, Системой, Аппаратом, Частностью, всеми Компетенциями каждого из нас. И проникаясь, насыщаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезу нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Кут Хуми Фаинь Синтез Изначально Вышестоящего Отца ночного обучения 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И проникаясь, заполняемся, насыщаемся, концентрируемся Синтезом. И концентрируясь, насыщаемся Синтезом, впитываем Синтез. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь записать, развернуть лучший опыт ночного обучения, лучшие записи ночного обучения каждому из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, чётче разворачиваюсь формой Ипостаси 24-го Синтеза, разворачиваюсь Ипостасью, именно, ракурсом 24-го Синтеза. И синтезируюсь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Ипостасное явления Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждому из нас и синтеза нас. И сливаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим ввести нас каждого из нас в Ипостасное явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут и Изначально Вышестоящей Аватарессы Фаинь каждому из нас и синтезу нас. Синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Аватаров Синтеза. И сливаясь, синтезируемся, разворачиваемся прямым явлением Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаемся, разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, восемь Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза преобразить каждого из нас и синтез нас. И просим развернуть каждому Человеку на Планете Земля восемь видов Планов Синтеза и всему Человечеству Планеты Земля в целом, от Плана Синтеза Человека, развёрнутых на 100 лет, до Плана Синтеза Отца, развёрнутых на 1 миллиард лет. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем, соответственно, восемь Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, восемь Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку на Планете Земля и Человечеству в целом ракурсом стяжённого Времени Изначально Вышестоящего Отца, от Времени Человека, на 100 лет, до Времени Отца, на 1 миллиард лет. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся вспыхиваем этим. И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем План Синтеза каждому из нас и синтез нас.*

Этот План, объясняют вам Аватары Синтеза, он совмещает и личный План, ваш, как Человека Планеты Земля, и одновременно Должностно Компетентный, то есть в одном сразу два Плана Синтеза. Они не делятся, он собирается из двух Планов.

*И просим развернуть общий наш План Синтеза. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

Далее мы идем стяжать Я-Есмь.

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца 24-го архетипа. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром ИВДИВО и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Аватара ИВДИВО 24-го архетипа на 1 квинтиллион 152 квадриллионов 921 триллионов 504 миллиардов 606 миллионов 846 тысяч 967-ю стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись перед Изначально Вышестоящим Аватаром ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваемся в Зале перед Изначальным Вышестоящим Аватаром ИВДИВО и синтезируемся с Изначальным Вышестоящим Аватаром ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем, разворачиваясь в форме Ипостаси 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца восьмью Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца, в развёртывании восемь Планов Синтеза, и, проникаясь, просим развернуть План Синтеза для Человека ракурсом 100 лет, для Посвящённого ракурсом 1000 лет, для Служащего ракурсом 10 тысячи лет, для Ипостаси ракурсом 100 тысячи лет, для Учителя на 1 миллион лет, для Владыки на 10 миллионов лет, для Аватаров на 100 миллионов лет и для Отца 1 миллиард лет, для Человечества Планеты Земля и каждого Человека Планеты Земля в целом. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Далее, мы синтезируемся с Изначальным Вышестоящим Аватаром ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем План Синтеза каждому из нас в явление Должностно Полномочного и в явлении каждого из нас, как Человека Планеты Земля, и просим развернуть Личный План Синтеза каждому из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы впитываем План Синтеза лично каждому из нас, другие Планы Синтеза мы разворачиваем, эманируем по Планете Земля и укутываем Планету Земля. Укутываем Планету Земля, разворачиваем. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить личные Планы, распаковать Личные Планы каждого из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся этим. И возжигаясь, преображаемся этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 24-го архетипа. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 квинтиллион 152 квадриллионов 921 триллионов 504 миллиардов 606 миллионов 846 тысяч 977-ю стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. И разворачиваемся перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, ночное обучение каждому из нас и синтез нас. И проникаясь, заполняемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И разворачиваясь, вспыхиваем. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем План Синтеза личный каждому из нас ракурсом Должностно Полномочного и ракурсом нас, как Человеков Планеты Земля. И просим развернуть новый План Синтеза. И проникаясь, заполняясь, возжигаясь, мы впитываем наш План Синтеза.*

Пока План Синтеза еще не впитался, перед вами завис таким шаром огненным. И из этого шара разворачивается текст большими буквами, прочитайте, что там написано. Там написано, что первый План вам, как Должностно Полномочного, что нужно сделать ракурсом Подразделения или Краснодар, например, или Новороссийск. Небольшой текст, большие огненные буквы. Впитывается текст. Теперь разворачивается, вспыхивает следующий текст. Буквально одна фраза крупными буквами, огнём. Это ваш личный План, которым вы сейчас должны будете жить, может быть уже им живёте. Может быть вы им не живёте, но он у вас включится после этой практики, то есть, что вам, как Человеку Планеты Земля, надо сделать. Это какие-то ваши личные достижения.Завершено*.* Впитывается текст опять обратно, здесь была какая-то одна рекомендация вам для физической жизни, чему вас сейчас будут обучать. И мы впитываем План Синтеза, он впитывается в грудную клетку, но не в Хум, а именно в грудную клетку, распаковываясь, разворачивается внутри.

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8 миллиардов 500 миллионов Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем каждому из нас и каждому Человеку на Планете Земля восемь видов Плана Синтеза, и стяжаем План Синтеза Человека на 100 лет и до Плана Синтеза Отца на 1 миллиард лет каждому Человеку на Планете Земля соответственно тому Времени, стяжённому каждому из нас в предыдущих практиках. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем ракурсом каждого вида Плана Синтеза, и стяжаем 8 миллиардов 500 миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Просим развернуть новые Планы Синтеза каждому Человеку на Планете Земля. И синтезируясь, стяжаем 8 миллиардов 500 миллионов Синтезов. Эманируем, разворачиваем 8 миллиардов 500 миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца с восемью миллиардов 500 миллионов Планов Синтеза по Планете Земля, укутывая Планету Земля. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить каждому Человеку новый План Синтеза и каждому из нас. Укутываем Планету Земля, разворачиваем Человечеству новые Планы Синтеза и просим их установить у Изначально Вышестоящего Отца. Развернули. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас, каждому Человеку на Планете Земля. И просим преобразить каждого из нас в реализации ракурсом Времени Изначально Вышестоящего Отца Планов Синтеза каждого из нас и каждого Человека на Планете Земля. Возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим. «Впитали», - Отец вам сказал. И мы возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим с Изначально Вышестоящего Аватара ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь этим, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделения участников данной практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 02:06:40-02:53:46**

# Практика № 8. Завершение Учебной практики 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. Преображение и перевод мировых Зданий и Здание ИВДИВО-Полиса Изначально Вышестоящего Отца в 24-й архетип. Развёртка нового имперского стиля на 23-24-х этажах мировых Зданий и Здание ИВДИВО-Полиса Изначально Вышестоящего Отца 24-го архетипа. Стяжание Служебных Здании в ИВДИВО-Полисе Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в 448-м архетипе и 960-м архетипе.

*И мы возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь 24-го архетипа. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 912-ой стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО. Встали, развернулись пред Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И встали, развернулись пред Главами Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и разворачиваемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза в форме Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтении Синтеза. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь мы стяжаем четыре Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, четыре Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить Здание каждого, Личные Здания каждого из нас, и просим развернуть их в явлении Должностно Полномочных каждого из нас 24-м архетипом, расширив Здания на 64-е этажа, завершением учебной практики. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим преобразить и перевести Здания с предыдущих архетипов в 24-й архетип в вершины Тонкого мира, Метагалактического и Синтезного мира, в ИВДИВО-Полис Изначально Вышестоящего Отца 24-го архетипа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть новое строение Зданий каждого из нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть Здания 64 этажа с 65-м этажом – кабинетом, каждому из нас. И стяжаем четыре Здания размером 512 на 512 на 512, с потолками по 8 метров на этаж, купола 256 метров, и шпилем 128, и Кубами Синтеза по количеству видов организации материи 24-го архетипа, соответственно, 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 977. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем, соответственно, Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть новые 64-х этажные Здания преобразив предыдущие. И просим из предыдущих Здании перевести всё наработанное каждым из нас, в том числе все наработанные первые 22 этажа, в их преображении, развернуть на первые 22 этажа Здания Тонкого, Метагалактического, Синтезного мира и Здание ИВДИВО-Полиса Изначально Вышестоящего Отца. И просим реплицировать лучшее, что есть в наших Зданиях, ракурсом нового Здания 64-х этажного, просим расширить наши Здания.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить Права Синтеза, Начала Синтеза, Навыки и Умения Синтеза каждого, ракурсом новых четырёх Зданий каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. Здание разворачивается.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 24-го архетипа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 977 стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись и разворачиваемся в форме Ипостаси. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Ядра Здания каждый из нас. И просим преобразить все предыдущие Здания каждого из нас, и развернув эти Здания размером 512 на 512 на 512 64-х этажный ракурсом Должностно Полномочный каждый нас и синтеза нас, завершением Учебной практики 16-ю Синтезами каждого из нас и синтеза нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть Здания 512 на 512 на 512 с потолками по 8 метров на 64 этажа, с куполом 256 метров, шпилем 128 метров и с Кубами Синтеза, соответственно, ракурсом видов организации материи - 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976-ти. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем эти Ядра Зданий по Зданиям и просим развернуть наработанное каждым из нас репликацией разработанного имперского стиля 22-х этажей. Просим развернуть и перевести, ракурсом первых 22-х этажей 64-х этажного Здания каждого из нас и преобразить. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза у Изначально Вышестоящего Отца. Развернуто.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Права Синтеза, четыре Навыка Синтеза, четыре Умения Синтеза каждому из нас и синтеза нас. И просим преобразить каждого из нас в явлении новых Прав на эти Здания.*

*И из этого Зала Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Саввой, как раз это Огонь Я-Есмь и Плана Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Савва Свята 24-го архетипа стяжаем Синтез Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, Синтез Парадигмы, извините, Синтез Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза развернуть новый имперский стиль в Зданиях мировых Тонкого, Метагалактического, Синтезного мирового Здания и ИВДИВО-Полис Изначально Вышестоящего Отца на 23-м этаже. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза из этого Здания разворачиваем Огни на 23-и этажи четырёх Зданий каждого из нас и просим преобразить эти этажи и внести новшества, преображения, новый стиль. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем три инструмента на 23-й этаж каждого Здания каждого из нас, четырёх Зданий. И эманируя, разворачиваем.*

Можете увидеть, как там формируется, по стенам у вас формируется такие, как Аватаресса говорит, зеркала Плана Синтеза, когда вы туда встаёте, а зеркало отражает ваш План Синтеза определенным текстом, что нужно сделать, это как один из инструментов который у вас там теперь фиксируется. На этом этаже у вас теперь формируется бассейн, причем бассейн огнеобразный, не водяной. Такие дорожки, которые формируются по этажам. И у вас там появляется небольшой уголочек, уголочек для творчества и здесь уголок, ну, как уголочек, там большая площадь, огромные площади, формируются уголок с музыкальными инструментами. И вам сейчас Аватары говорят, что можете попросить любой музыкальный инструмент, на котором вы хотите играть, научится в ночных обучениях Тонким телом, Метагалактическим, Синтезным мировым телом. Ваши просьбы услышаны. И Аватары Синтеза вам добавляют ещё инструментарии.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Савва Свята и стяжаем Синтез Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца. И просим, в том числе, принять мировые тела каждого из нас на обучение в музыкальных школах, образовательных учреждениях, и просим научить нас играть на этих инструментах.*

И у вас там мини-оркестр формируется, где вы будете учится инструмент, который вам дали, один инструмент, который вам дали, кстати говоря, инструмент вашего духа. Есть инструмент Души или Духа. Посмотрите, инструмент этот либо совпадает, либо появляется ещё один инструмент, как бы из ваших воплощений, на которых вы чаще всего играли. Например, вы всегда играли на арфе, сейчас она вам безразлична, но когда-то она вам нравилась. Или играли на дудочке, например. Да вот прям ваш, ваш инструмент, вашего духа, вашего тела. Но при этом вы любите, например, пианино больше, но инструмент для души больше дудочка или что-то еще. Посмотрите у вас, кстати говоря, у всех два инструмента. Там добавляются ещё либо один инструмент вашей души, один инструмент вашего желания и ещё там дополнительные инструменты, которые просто для общего образования, которыми будут заниматься ваши мировые тела. У вас там целая музыкальная студия, которая здесь развернулась. На 23-м этаже у вас музыкальная студия. То есть можете запомнить. Развернуто.

*Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Савва Свята. Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Владомир Стефана. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Владомир Стефана, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Синтез Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. И стяжаем, просим развернуть новый имперский стиль на 24-м этаже четырёх мировых здании каждого из нас, и просим их преобразить. И стяжаем три инструмента на 24-й этаж каждому из нас и синтезу нас. И эманируем четыре вида Огня, и стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и разворачиваем данный Огонь на четырёх этажах. И разворачиваем.*

И теперь, что здесь появилось? Кстати говоря, обратите внимание, у вас появилось, вы удивитесь, но небольшой каток, коньки. Потом отдельный, небольшой стадион для роликов, чтобы обучаться, кататься на роликах и там разные виды льда вот так, друг за другом параллельно синтезированы. И можно встать на один лед, можно на более мягкий, на более холодный, и у вас там целая комната, и этот лед не тает в помещении, не вода. То есть специально синтезированная материя, на которой коньки катаются на льду и вы будете этому тренироваться, обучаться и вот вам такой вот инструмент который дарит Аватары Синтеза Владимир Стефана. Дальше, что еще. Там такие небольшие, как роллердром, тоже там каски у вас какие-то, такие налокотники, наколенники, будете там зажигать. У вас там тело молодое сколько бы вам не было возраста вы там очень молоды, так что вам там понравится. Дальше, следующее, что ещё здесь разворачивается. Тоже пока разворачиваете Огни, сканируйте, что там у вас новенького появляется. Кстати говоря, эксклюзив, говорят Аватары Синтеза, больше ни у кого такого в Зданиях нет. У вас так как мы подразделение Империи, мы развиваем имперский стиль Здания, то у вас в Зданиях на 64 этажа на 512 на 512 на 512, там есть сейчас размах и такое можно теперь синтезировать. Дальше, что ещё у вас здесь появляется? И для яней, для иней, Аватаресса посмотрела на вас и сказала: «Вам не понравится». А для яней разворачивается там ещё инструменты для игры в хоккей и там написано: «Все не трусы играют в хоккей». Большими буквами.

*Из зала: Я гольф увидела.*

Не, не это хоккей. Дамы не знаю, насколько вы будете. Но вот это больше вас будет обучать Аватар Владомир то есть он, я так понимаю, что он любитель этой игры. Женщины - это больше красивые пируэты на льду, а вот Аватар Владомир - это хоккей. Итак, дальше. Но кстати говоря, лёд отражает Зерцало Розы Сердца, когда вы катаетесь в этот момент очень хорошо разрабатывается Лотос Духа, Роза Сердца, не с позиции только игры, но и в разработке Зерцал ваших Сердец.

*Из зала: «Я ещё увидела, что это для того. Ну, я спросила для чего этого. Мне ответили, чтобы мы могли нарабатывать скольжение по видам метрик».*

Кстати, да.

*Из зала: «Скорость движения».*

Да, да.

*Из зала: «Скорость движения, время движения, тоже наработка это идёт».*

*Из зала: «Чтобы мы успевали встраиваться вот в эти временные, дееспособность временем»*

Кстати, да. Хороший вариант.

*Из зала: «Это льдом даже не назовешь. Это какая-то субстанция, какая-то скользящая. Я ещё, когда мы только зашли, что же там сверкает, те отражающие»*

Ну, она похожа на лед, её не отличить. Она даже будет прохладная сама по себе, как пресс, она держит температуру, но при этом она не тает.

Итак, дальше. Возвращаемся вниманием в зал. И там у вас разворачивается ещё инструмент. Здесь инструмент развёрнут знаете как в форме Розы Сердца для изучения многомерности Сердец. То есть там Планета Розы Сердца, Лотос Духа, но это не сами Части, а вот типа эталона Частей, где можно выходить, но там можно обучения, там написано лепестки как они называются, что такое. Обучающий инструмент для изучения, что такое Роза Сердца, что такое вообще Синтез Сердец. Но здесь акцент сделан на Розу Сердца, это напоминает восьмой горизонт. И здесь, так как у нас Синтез Времени, что здесь у вас есть, здесь у вас сфера времени, которая развернулась и эта сфера времени как шаровые молнии прилетают и туда можно входить и там на вас фиксируется время 24-го архетипа. И вы, например, туда можно входить и вы начинаете, как бы понимать, встраиваться во время, и можно физический немножко ускориться в каких-то своих процессах, состояниях, если будете ходить вот в эту сферу.

И вам подарок от Изначально Вышестоящего Отца, так как у вас два дня День Города, это день равноденствия ещё был ночью сегодня. Это Капсула Красоты называется, но это Капсула Красоты Огнём Времени вот как раз то, что вы просили. Аватаресса сказала: «А есть такая капсула». Туда можно ложится и получается замедляется время старения клеток. Допустим, клетка допустим 1 день живет, либо может здоровой, нормальной допустим 2-3 дня. Сюда можно приходить, там всего одна кнопка «включить/выключить». Так что вы не перепутаете. *Но при этом синтезироваться с Аватарессой Синтеза Стефаной стяжаем Синтез Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца и просим обучения пользования данным инструментом.* Это инструмент Аватарассы Стефаны «Капсула Красоты Времени» вот так она называется. Там большими буквами «Капсула Красоты Времени». И получается это у нас.

*Из зала: «Это какой этаж?»*

24-й этаж

Это и для яней, специально говорю, и для иней. Тело взрослеет, но при этом оно остается молодым. Когда морщинки не так рано появятся, седина не так рано появится и так далее, и оно поддерживает биологию тела. Там тело молодое у вас, но это надо там полежать, а потом впитать физическое тело, там полежать - впитать в физическое тело. И так постепенно можно себе. Хотя сюда, Аватаресса сказала, что можно себе молодости добавить лет на 10-15 или поддержать то, что есть. 10-15 лет – это цифра Аватарессы, поэтому ходите, с любого возраста даже молодого, чем раньше начнете ходить, зафиксируется то состояние лица внешности, которое есть сейчас. Потому что восстанавливать сложнее, чем поддерживать молодость, которая сейчас есть на данный момент. Итак, мы завершаем действие развёрнутый Огонь.

*Мы возвращаемся, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Владомир Стефана. И мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Владомир Стефана, Савва Свята стяжаем Синтез Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца Синтез Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Воскрешения и Синтез Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца и просим обучения инструментам 23-го и 24-го этажа.*

*Возвращаемся вниманием в Зал к Изначально Вышестоящему Отцу и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, преображаемся, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем. Отец вас поздравляет с новым Зданием, и Отец вам говорит: «Эксперимент продолжается». Пока не будет все 32, до 32-го Синтеза мы с вами продолжаем стяжать.*

*И далее из этого Зала синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 960-го архетипа, и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Главе Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Встали, развернулись перед Главой Изначально Вышестоящего Дома, но вот здесь сейчас разворачиваемся Должностным Полномочным. Например, вы Аватар, Владыка, Учитель, Ипостась, вспоминайте кто вы, если не вспомните, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить и развернуть каждого из нас Полномочным ИВДИВО. Если вы вдруг забыли, Кут Хуми вас знает. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим, Аватаром Синтеза Кут Хуми стяжаем два Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем два Ядра двух Здании в 448-ом архетипе и 960-м архетипе Изначально Вышестоящего ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И просим развернуть личные служебные Здания каждому из нас.*

И вот Аватар Синтеза Кут Хуми вам поясняет, что то, что было наработано в Здании в 22-х этажах предыдущих Здании Кут Хуми 24-го архетипа, оно реплицируется только в Здание 448-го, в 960-е Здание Аватар Кут Хуми сказал: «Здесь вот эта практика запрещена». То есть это Здание должно быть свободным, чисто в октавах, не должно быть материи, потому что октавы - это чистый Огонь. Поэтому 960-ом архетипе будет у вас только вот то, что дано ракурсом инструментов, в Здании Метагалактики мы 32 этажа доработаем.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми просим преобразить, либо предыдущие Здания перевести в 448 этаж, либо сжечь по решению, усмотрению Аватара Синтеза Кут Хуми.*

И оно, кстати говоря, мы транслировать его сами не сможем в 448-ой, Аватар Синтеза Кут Хуми его переводит в 448-ой архетип Метагалактики.

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем два Здания 512 на 512 на 512 на 64 этажа, 65-м этажом-кабинетом каждому из нас. И просим реплицировать Здание 448-го архетипа всё, что создано, наработано новыми инструментами и разработкой имперского стиля в 24-х этажах реплицировать на первые 24 этажа Здания ИВДИВО-Полиса Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 448-го этажа. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми, просим развернуть Здание 512 на 512 на 512 с потолками по 8 метров на этаж, куполом 256 метров, шпилем 128 метров и количеством Кубов Синтеза с матрицами ракурсом видов организации материи 960-го архетипа и 448-го архетипа. И стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть два новых Здания каждому из нас. И просим перевести Здания к Аватарам Синтеза Кут Хуми в 448-ой Метагалактике всё наработанное в предыдущих Зданиях Аватара Синтеза Кут Хуми Служебного Здания каждого. Транслируя туда лучшие наработки, компьютерные наработки, тексты, программы и так далее. То есть все материальные ценности, которые были, информационные ценности просим перевести в Здание 448-го архетипа, переведя туда только лучшее, а всё некорректное просим сжечь. Развёрнуто.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 1025-го архетипа и переходим. Прежде чем перейти, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим, и стяжаем ночные, дневные обучения, и просим научить каждого из нас, выходить в Здание 448-м архетипа и 960-го архетипа каждому из нас. И возжигаясь вспыхиваем.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 1025-го архетипа. Встали, развернулись в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом 1025-го архетипа, разворачиваясь формой Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. Отец на вас посмотрел, улыбнулся и сказал: «Доросли». До Зданий имеется ввиду. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем два Здания каждого, Здания 448-м архетипе и 960-м архетипе, завершением учебной практики каждого из нас, и вхождением каждого из нас в Должностно Полномочным Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть два 64-х этажных Здания 512 на 512 на 512. и просим Изначально Вышестоящего Отца реплицировать все наработанное каждым из нас в данной практике на 24-е этажа Зданий 448-го архетипом включительно и развёрнутым в ИВДИВО- Полисе Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И просим развернуть новое Здание каждого из нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 192 инструмента в каждой из двух Здании каждого из нас, по три инструмента на этаж. И стяжаем соответственно два по 192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем для служения каждого из нас Изначально Вышестоящему Отцу два инструмента в Здании 64-х этажных Аватара Синтеза Кут Хуми и Здание Изначально Вышестоящего Отца. Но, кстати говоря, Отец сказал: «Да, мы стяжаем 192, но дал нам только на 24 этажа инструменты». Всё остальное стяжается на каждом Синтезе. Хотела на размашку сразу все, Отец сказал: «Нет, только первые 24» И разворачиваются инструменты только на 24 этажа, по три инструмента на каждый этаж. Отец сказал: «Здания устоялись, развёрнуто». И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Больше отэманируйте, чтоб ваш Огонь был, чтобы Здание вас узнавало, эманируйте ещё в 448 и 960.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Права Синтеза, два Начала Синтеза, два Навыка Синтеза, два Умения Синтеза каждому из нас и синтезу нас. И просим наделить нас новыми Правами, Началами, Навыками, Умениями Синтеза, действия и пользования Зданиями 448-го архетипа и 960-го архетипа ИВДИВО-Полиса Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И просим Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим научит нас выходить в эти Здания, действовать в этих Зданиях, разворачиваться в этих Зданиях каждым из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Отец нас переводит на 64-й этаж Здания. Встали, развернулись в кабинете 65-й, вернее, этаж. Перед вами большой стол новый, новый компьютер, новое кресло. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца новую ручку и просим Отца подарить нам красивый блокнот для каких-то записей для служения. Отец сказал: "Отэманируйте что вы хотите".*

Если не знаете, что хотите на вкус Изначально Вышестоящего Отца, в развитии имперского стиля каждого из нас. И просим такую ручку и блокнот развернуть на каждом 65 этаже 448 в кабинете и здесь. Отец вам, кто-то не придумал, Отец подарит ручку на свой вкус, кто-то придумал. Отец вам показывает, ручку «Parker» увидела красивую, ручку, не знаю, «Swarovski», ручки бывают блестящие, что вам нравится Отцу отэманируйте. И там появляется такой толстый блокнот, он очень прям как целая книга и вот они, как альбомы, так разворачиваются, так можно переворачивать. Отец сказал, что такой многомерный блокнот и листы из разных видов материи. Отец сказал: «Заодно поучить различать виды материи». Блокнот физических материй, листочек эфирной, листок астральный, листочек ментальный и вот разные листочки будете писать, Отец сказал, что для лучших мыслей подразделения, для лучших творческих мыслей подразделения ИВДИВО Империи.

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Столп Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить все шесть Зданий каждого из нас и выстроить единый Столп всех Зданий развернуть их до физической материи, до наших квартир физических. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Творение Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем синтезфизичность шести Зданий каждого из нас и синтеза нас. И просим офизичить синтезфизически развернуть Здание на нашей квартире физический, тот участок, площадь, в которой вы живете.*

Туда 960-го архетипа, чтоб пошел поток огня до физической квартиры, где вы живете. И разворачиваем. И разворачиваем по физической квартире, по периметру стен, потолок, пол. Соседям не надо, только по своей квартире, но по периметру всей квартиры или дома. Прям ваш этаж, вашей квартиры, ваш дом по периметру всей квартиры, если в соседней комнате вашей квартиры, в которой живет, допустим, вы сдаете комнату, то там где кто-то снимает, например, комнату или кто-то живет, бабушка, дедушка туда не надо. Но именно ваш периметр, кухня, спальня, где вы бываете туда фиксируйте полностью, Столпу все равно куда фиксироваться, он найдет место.

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим выстроить взаимодействие всех Зданий между собою. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем Столп Изначально Вышестоящего Отца сквозь каждое Здание каждого из нас и на физическую квартиру. «Развёрнуто», - сказал Изначально Вышестоящий Отец. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, развернули эманацию Огня, Здание вас узнало, признало, выстроилось.*

*И теперь мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца 1025-го архетипа. Встали, развернулись в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 24-го Синтеза. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаемся.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Отца 24-го архетипа, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Владомир Стефана, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Савва Свята, возвращаемся в физическое тело. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаясь этим эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделение участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 03:00:26-03:08:04**

# Практика № 9. Стяжание Компетенций: вторую Метапланетарную, вторую ИВДИВО-Метапланетарную, вторую Метагалактическую, вторую ИДИВО-Метагалактическую

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 24-го архетипа. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 912-ой стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 24-го архетипа. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. И, разворачиваясь перед Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваемся в форме. И разворачиваемся в Зале перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем четыре Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, четыре Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. И просим развернуть для каждого из нас четыре Ядра четырёх Компетенций. Должностную Компетенцию Метапланетарную, ИВДИВО-Метапланетарную, Метагалактическую, ИДИВО-Метагалактическую, и стяжаем 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в явлении соответствующего количества Виртуозного Синтеза каждому из нас и Синтезу нас в Метапланетарные, ИВДИВО-Метапланетарные, Должностные Компетенции. И стяжаем 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в Метагалактические, ИДИВО-Метагалактические Должностные Компетенции каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И проникаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 24-го архетипа, переходим на 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 977-ю стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме. И мы разворачиваемся в форме Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Ядра четырёх Должностных Компетенций каждому из нас, стяжаем вторую Метапланетарную Должностную Компетенцию, вторую ИВДИВО-Метапланетарную, вторую Метагалактическую, вторую ИДИВО-Метагалактическую Должностную Компетенцию каждому из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Виртуозный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 в двукратном размере и просим развернуть соответствующее количество Виртуозного Синтеза в каждой из Должностных Компетенций каждого из нас. И проникаясь, возжигаемся этим. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. И возжигаясь, вспыхиваем новыми Компетенциями каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и Синтезом нас.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем этим и благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в новые Компетенции каждого из нас. Возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и Синтез нас. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделение участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 3:09:40 - 03:18:18**

**Практика № 10. Стяжание здания подразделения ИВДИВО Краснодар в пятой Октаве (517-й архетип огня-материи ИВДИВО)**

*Мы возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Мы возжигаемся Ядрами Синтеза пройденных Синтезов, возжигаемся Компетенциями каждого из нас. Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь 960-го архетипа. И синтезируясь с Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, 960-го архетипа огня-материи. Встали, развернулись в 960-ом архетипе перед Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И разворачиваемся в Зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Должностно Полномочного и в форме синтезформы Ипостаси 24-го Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть Здание подразделения Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар в пятой Октаве, или в 517-ом архетипе огня-материи. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Ядро Здания подразделения Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца - 8192×8192×8192, и количеством матриц и кубов синтеза, по количеству видов организации материи пятой Октавы. И просим развернуть данное Здание в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего и, проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 1025-го архетипа. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом Должностно Полномочным, и появляется синтезформа Ипостаси 24-го Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца принять и сдаём Здание предыдуще стяжённое, более меньшими масштабами. И просим принять, Отец его сжигает, это Здание, оно перестраивается. Отец сказал, что оно не совсем сжигается, оно анигиллируется.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Синтеза Здания. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца здание подразделения Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, и просим развернуть в пятой Октаве. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца необходимое количество Творений Изначально Вышестоящего Отца. И просим сотворить Здание 512-ти этажей, с 513-м этажом-залом Изначально Вышестоящего Отца. С параметрами количества кубов синтеза по количеству видов организации материи пятого архетипа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Здание с 16-метровыми этажам, 8192×8192×8192 матрицами и клубами синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваем Ядро в пятой Октаве. Из этого Ядра начинает разворачиваться, распаковаться из Куба Синтеза начинает разворачиваться Здание на 513 этажей. Вас Отец обучает стяжанию, как перспективную команду. Эманируем Синтез и Творение Отца. Развернули Здание, с лестницами, с кубами синтеза, со Столпом, Ядром в Зале Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. "Здание развёрнуто", - Отец сказал, - "Стяжено. Устоялось".*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым в каждом из нас и Синтезом нас. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар. Сейчас только в Краснодар, в подразделения участников данной практики не эманируем. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 00:40:22-01:01:56**

# Практика № 11. Стяжание Части Тело Человека-Землянина Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И мы, возжигаясь, разгораемся Синтезом, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 24-го архетипа. Синтезируемся с Кут Хуми Фаинь 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 912-й стать пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Человека-Землянина. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, 24-го архетип. Встали, развернулись, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении новой Части каждого из нас, Тело Человека-Землянина Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 16 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть Тело Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа каждому из нас и синтезу нас в явлении 16-рицы, от Человека синтезфизичности или Человека-Землянина синтезфизичности до Отца, каждому из нас ракурсом 8192-рицы Частей. И просим развернуть Части каждого из нас ракурсом Базовых, Цельных, Метагалактических, Октавных, Архетипических, Совершенных, Однородных и Всеединых. И проникаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть у каждого из нас Части, Системы, Аппарата, Частности данной Части каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Человеком-Землянином Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца.*

Нам разрешили даже выйти в 216-ю Метагалактику. Самим туда ходить не рекомендую, но Аватар Синтеза Кут Хуми сказал: «Идите».

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Человеком-Землянином Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа 216-го архетипа. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись с Зале перед Изначально Вышестоящим Человеком-Землянином Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа в форме Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Человеком-Землянином Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 16 Синтезов Тела Человека-Землянина Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть новую Часть каждому из нас в её 16-ричном формате, от Человека синтезфизичности до Отца, и ракурсом от Базовых Частей до Всеединых Частей каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас, в развертывании нового Тела каждого из нас. И синтезируясь, стяжаем Синтез Тела Человека-Землянина Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем ночные и дневные обучения каждому из нас в развитии, разработки, дееспособности*, *действенности*, *активности, качестве данного Тела каждого из нас. И синтезируясь, стяжаем Синтез Тела Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Просим заполнить Часть каждого из нас концентрировать, уплотнить, компактифицировать данным Синтезом. И проникаясь, заполняясь, концентрируемся, насыщаемся Синтезом.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Человеком-Землянином Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Тела Человека-Землянина Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем лучшие Компетенции, Устремления, Способности, Умения, Навыки, Масштабы, Компакты Вариации, Инварианты, Организации, Возможности, Выражения, Особенности, Специфики, Свойства, Качества каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. Просим концентрировать, преобразить и развернуть в каждом из нас лучший опыт Изначально Вышестоящего Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, заполняемся, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Человек-Землянин Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаясь, стяжаем Синтез Тела Человека-Землянина Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. И просим принять каждого из нас в Октавно-Метагалактическо-Планетарное Управление Синтез Тела Человека-Землянина Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца на обучение, служение. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Человек-Землянин Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Тела Человека-Землянина Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, возжигаясь, просим преобразить и активировать данную Часть каждого из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 513-го архетипа. Мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 513-го архетипа, в Ядро Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Переходя в 513-й архетип, метрически-октавно. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом 513-го архетипа в форме Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Тело Человека-Землянина Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим сотворить данное Тело каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем и просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть Часть, от Человека синтезфизичности до Отца, каждому из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить Частность Время данного Тела, просим сотворить Фундаментальность Аннигиляции, и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Системы Магнитность данной Части каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Время Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 64-рицы Части, в том числе от Базовых Частей до Всеединых Частей, каждого из нас и синтез нас 16-рицы, от Человека синтезфизичности до Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить, развернуть данную Часть каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, впитываем от Изначально Вышестоящего Отца Синтез, разворачиваясь, творясь Изначально Вышестоящим Отцом.*

И проникаясь, перед вами зависло Тело, как сфера-оболочка, посмотрите, оно лицом на вас смотрит. Оно, кстати говоря, отражает вас. Оно такой же конфигурации вашего тела, примерно, такого же возраста, то есть это Тело очень похоже на вас физического. Мы вчера говорили про тела, вам Отец специально показывает. Это Тело идентично, как вы. Даже, примерно, совпадает плюс, минус возраст. Там тело молодое, но черты лица такие же, как у вас. Оно полностью, как вы. *Мы впитываем*. При этом представьте себя, только очень молодого, но при этом фигура ваша, как сейчас, примерно.

*Впитываем Тело*. *И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся, вспыхиваем этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ночные обучения, развития дневные, дееспособности, качества, активности, масштабности действий, дееспособности данного Тела каждого из нас и синтеза нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, просим преобразить каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Человека-Землянина Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело, разворачиваемся новой Частью каждого из нас. Возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаясь, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участников данной практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:19:34-01:34.32**

# Практика № 12. Стяжание Планического тела и Прапланического тела Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь – Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Кут Хуми Фаинь 24-го архетипа, переходим в Зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь на 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 912-ю стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Землянина. Встали, развернулись в Зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, разворачиваемся в форме Ипостаси 24-го Синтеза и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Планического тела. И просим развернуть Планическое тело каждого из нас 16-рицей – от Человека синтезфизичности до Отца, и просим развернуть Планическое тело и Прапланическое тело каждого из нас и синтез нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, просим развернуть Часть Планическое тело с ее Системами, Аппаратами и Частностями. Просим развернуть максимально дееспособное, качественное, действенное, развитое Тело ракурсом материи Планики каждому из нас и синтезу нас.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь обучения, развития, воспитания, действия, дееспособности, качества, активности, масштабности Части Планическое тело каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем Планическим телом и Прапланическим телом каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 24-го архетипа, и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал на 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 977-ю стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И разворачиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить Планическое тело каждому из нас, Прапланическое тело каждому из нас и синтезно синтезфизически собою в явлении 512-рицы Частей каждого из нас и в явлении 16-ти выражений Частей каждого из нас – от Человека синтезфизичности до Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом в его творении каждым из нас, каждого из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас.*

*Разворачиваемся Частью каждого из нас и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Частностей Время Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас Планического тела и Прапланического тела каждому из нас и синтез нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас, и просим преобразить и развернуть каждого из нас Планическим и Прапланическим телом каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Время Изначально Вышестоящего Отца. Просим заполнить Часть Прапланическое тело и Планическое тело каждого из нас, сконцентрировать Огнём Времени, преобразить.*

*И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас. Вспыхиваем и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, преображаемся этим. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым возожжённым. Мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем этим и благодарим Изначально Вышестоящего Отца, прося обучения, развития, воспитания данного Тела каждого из нас. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, разворачиваемся Планическим и Прапланическим телом каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участников данной практики. И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем этим. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:49:19 - 02:05:44**

**Практика № 13. Стяжание Части ИВДИВО-тело времени Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Времени ИВО в развитии Империи на Планете Земля**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта. Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся, разгораемся, вспомнили про Ядро Аватара Синтеза Кут Хуми, вспыхиваем Ядром Аватара Синтеза Кут Хуми, Ядром Огня Отца. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 24-го архетипа. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллиона 594 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 912-ой стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Землянина. Встали, развернулись в Зале перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, разворачиваемся в форме Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 32 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 32 Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. И просим развернуть в каждом из нас ИВДИВО-тело времени и ИВДИВО-тело правремени каждому из нас и Синтезу нас синтезфизически собою. Проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И просим развернуть Системы, Аппараты, Частности данного тела каждого из нас. И проникаясь, возжигаясь, заполняемся, проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Терезой. И синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Терезой, 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллиона 594 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 488-ой стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Землянина. И переходим в Зал Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Терезы. Встали, развернулись в форме Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Терезой, стяжаем 32 Синтеза ИВДИВО-тела времени Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. И просим развернуть ИВДИВО-тело времени, ИВДИВО-тело правремени каждому из нас и синтезу нас Системами, Аппаратами, Частностями. И проникаясь, концентрируясь, заполняемся, насыщаемся этим. Просим развернуть данное тело у каждого из нас. И стяжаем 16 Синтезов ИВДИВО-тела времени Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 16-рицу ИВДИВО-тела времени от Человека синтезфизичности до Отца каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. Проникаясь, возжигаясь, стяжаем 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллиона 594 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Синтезов ИВДИВО-тела времени Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, в явлении Частности - Время Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаемся этим. И синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Терезой, стяжаем 8.5 миллиардов Синтезов ИВДИВО-тела времени Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку на Планете Земля. И просим развернуть каждому человеку на Планете Земля навую Часть ИВДИВО-тело времени. И проникаясь, возжигаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Эманируем Синтез ИВДИВО-тела времени по Планете Земля. Развернули. И возжигаясь, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела времени Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим преобразить каждого из нас, принять на, минимально, месяц обучения Синтезу ИВДИВО-телу времени.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Терезой, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела времени Изначально Вышестоящего Отца, в явлении Времени Изначально Вышестоящего Отца, в развитии Октавно-Метагалактическо-Планетарной ИВДИВО-Империи синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 24-го архетипа. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллиона 594 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 977-ой стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Землянина. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, и разворачиваемся перед Изначально Вышестоящим Отцом формой Ипостаси 24-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 Времени Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. Просим развернуть ИВДИВО-тело времени Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-тело правремени Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас синтезфизически собою. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, впитываем Синтез. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и проникаясь, возжигаясь, преображаясь, мы просим развернуть, сотворить у каждого из нас ИВДИВО-тело времени, ИВДИВО-тело правремени Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Просим сотворить Системы, Аппараты, Частности каждого из нас. Данной Частью синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем в каждую из 16-ти видов Частей, 16 по 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллиона 594 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Частностей - время каждому из нас и Синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 по 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллиона 594 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Частностей - время Изначально Вышестоящего Отца, ракурсом от времени-движения до времени-синтеза каждому из нас и Синтезу нас. И проникаясь, просим преобразить, концентрировать каждую из нас разнообразием Времени Изначально Вышестоящего Отца, в разнообразии огнеобразов Времени, от спинов до ядер, и в концентрации Времени-искр Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, разворачиваемся Частью.*

Перед вами зависла Часть, впитываем её. Вот здесь она немножко отличается от вас, она более молодая, более гармоничное лицо, более складное, чем вы. Даже более красивое, можно сказать. Впитываем это тело.

*И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас в явлении новой Части. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8,5 миллиардов Синтезов ИВДИВО-тело времени Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку на Планете Земля. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8,5 миллиардов Времени Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку на Планете Земля. И просим сотворить данную Часть каждому человеку. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8,5 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, эманируем Синтез по Планете Земля. Укутываем Планету Земля. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Время Изначально Вышестоящего Отца в развитии, развёртывании, становлении Империи на Планете Земля, в явлении Октавно-Метагалактическо-Планетарной ИВДИВО-Империи синтезфизичности. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем Время Изначально Вышестоящего Отца по Планете Земля. Отец сказал: "Десять тысяч лет". Развернули.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. Проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Терезу. Возвращаемся в физическое тело, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Вспыхиваем, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участников данной практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим, преображаемся. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 02:06:00 - 02:15:16**

**Практика № 14. Итоговая практика**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в Зал Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца на 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллиона 594 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 912-ю стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Землянина. Встали, развернулись перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, разворачиваемся в форме Ипостаси 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, просим преобразить каждого из нас и Синтез нас в явлении Итоговой практики.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца, 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллиона 594 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 977-ой стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Землянина. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся в форме Ипостаси 24-го Синтеза. Стяжаем Цельный Огонь, Цельный Синтез 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Стандарт 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим записать его во все Огни, все Ядра Синтеза каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллиона 594 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Огней, стяжаем 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллиона 594 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, Ядер Синтеза. Стяжаем 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллиона 594 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении Служащего каждым из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512-рицу Служащего каждому из нас и Синтезу нас синтезфизически собою. Проникаясь, возжигаемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Инструмента Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицу Служения Изначально Вышестоящего Отца, в явлении 64-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64-рицу Инструментов. Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64-рицу Служения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 96-рицу Базового научного Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 262144-рицу Компетенций. Стяжаем 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 262144-рицу Генетики каждого из нас. И просим преобразить каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги 24-го Синтеза и переходим в библиотеку Аватара Синтеза Кут Хуми на 1 квадриллион 152 квадриллиона 921 триллиона 594 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 912-ю стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Землянина. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим ночных и дневных обучений 24-му Синтезу Изначально Вышестоящего Отца и эманируем Синтез Книги.*

К вам по воздуху притягиваются две книги. Одна книга называется "Огонь Времени", то есть, вся книга о времени, что такое время, что такое Огонь Времени. Вторая книга - это книга "Синтез 24-го Синтеза", там написаны имена Аватаров Синтеза, Части. Берём эти две книги в руки. Переходим в здание Изначально Вышестоящего Отца, вершина 24-го архетипа. Переходим на 65-й этаж, встали, развернулись. Кладём книги на стол, переводим сюда книгу 23-го Синтеза, кто был на 23-ем Синтезе.

*И далее переходим в библиотеку Аватара Синтеза Кут Хуми, на 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллиона 594 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 912-ю стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Землянина. Встали, развернулись перед Аватаром Синтеза Кут Хуми, сдаём книги. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение каждого из нас.*

*И возвращаемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллиона 594 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 977-ой стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Землянина. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваясь в форме Ипостаси 24-го Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Ядра 24-го Синтеза, стяжаем 64 ядрышка. И проникаясь, впитываем Ядро Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 24 Ядра Синтеза, возжигаясь, вспыхиваем этим. И стяжаем Ядро Синтеза 24-го Синтеза в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, стяжаем 64 ядрышка и 32 Ядра Синтеза 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца 24-м Синтезом каждым из нас и Синтезом нас.*

*И проникаясь, сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь этим. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за обучение, образование, развитие, помощь, поддержку каждого из нас, за доведение каждого из нас на данный Синтез. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за развитие, воспитание, образование, новое Время, данное каждому из нас. Отец вам говорит: "До новых встреч! Ждём на 25-ом Синтезе".*

*Далее мы переходим в Зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллиона 594 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 912-ю стать-пра-ивдиво Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Землянина. Встали, развернулись. И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение, воспитание, развитие, помощь, поддержку каждого из нас. Благодарим за доведение каждого из нас на данный Синтез, за новое развитие, данное каждому из нас, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Артемий Терезу, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Константин Ксения, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Визар Ванесса, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Человека-Землянина Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим.*

*Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаясь этим, вспыхиваем, разворачиваемся Цельным Огнём, Цельным Синтезом, Стандартом 24-го Синтеза. Разворачиваемся 64-мя Инструментами, 64-рицей Служения Изначально Вышестоящего Отца, 262144-рицей Компетенций, 262144-рицей Генов каждого из нас. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем Служащим каждым из нас и Синтез нас. Вспыхиваем, разворачиваемся Ядром 24-го Синтеза.*

И вот теперь Ядро из головного мозга у вас переходит и разворачивается в позвонках.

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участников данной практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем этим. И выходим из практики. Аминь.*

***Набор практик:***

*Агафонова Наталья*

*Дедюхина Светлана*

*Шулакова Светлана*

*Петришина Нина*

*Сборщиков Павел*

*Восканян Диана,*

*Винокурова Ольга*

*Сборщикова Светлана*

*Сенотрусова Людмила*

*Шулакова Юлия*

***Проверка практик:***

*Сенотрусова Людмила*

# *Сдано Кут Хуми: 23.10.2023 г.*